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Zitat von c0da 

Vlt. hat er das Problem auf der 6 auch erkannt, nur war kein Spieler immer Sommer zu
haben der zum einen die gewünschte Qualität hat und zum anderen auch noch
preislich für uns machbar gewesen wäre? Nur weil nichts in der Presse zu lesen war
können doch Verhandlungen stattgefunden haben.

Natürlich hat auch er das Problem auf der 6 erkannt. Ob es Einen gegeben hätte und der
finanziell machbar gewesen wäre wissen wir alle nicht. Also hat man sich allem Anschein nach
gesagt, wenn wir schon keinen Sechser kriegen, hauen wir sämtliche Penunzen für Stürmer
raus, weil wenn wir genug Tore schießen, was juckt uns dann ein fehlender Sechser.

Das war dann eine glatte Fehleinschätzung und damit ein Rohrkrepierer. So etwas sollte
eigentlich nicht passieren.
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